職業講話(今沢中学校)

とき	令和2年11月26日(木)14:30~15:20
ところ	沼津市立今沢中学校 体育館
対 象	1年生(85人)
内容	働いている人の声を直接聞くことで、生徒がより職業に関する関心を高める。男女共同参画への意
	識の醸成を図る。これらを目指し、男女共同参画推進事業所(3社)による職業講話を行いました。



【沼津信用金庫の方】

沼津信用金庫は、静岡東部の中小企業や、個人の方の、 資産を守り、夢や活動をお金の面で支える仕事をしています。今は男女共同参画社会なので、当社では男性女性に関係なく「働きたい」と思った人が働けるように、産休や育休の各種制度が整備されており、女性でも能力に応じて店長等になることが出来ます。私も仕事の中で知識をつけて自分の成長を感じた時、「頑張ってきてよかった。」と思います。自分が賢くなることを「楽しい!」と思えたら、それは自分自身の強みになると思いますよ!



【株式会社大志建設の方】

建築の仕事は皆さんが安心して利用できる建物を建てる 仕事です。その他にも、測量や害虫駆除、ドラマや CM の 舞台づくり等、当社では様々な仕事を行っています。建築 業でも、運転、計測、現場…様々な分野で女性も活躍でき ます。実際に当社で活躍している社員もおり、HP で彼女 の活躍をみることができます。建設業は気候の影響を受け る、力仕事やケガもある、大変な部分も確かにあります。 ただし建設業は、昔から続く、インフラや暮らしの安心安 全を支え、守る使命があると思っています。



【アスルクラロスポーツクラブの方】

アスルクラロは、指導するコーチも日々、コーチングや 心理学など競技以外のことも多方面で学び、指導を行って います。職員は男性だけでなく、すべての競技に女性コーチがいます。アスルは地域を大切に、そして盛り上げた い!と思っているので、社会活動をたくさんおこなっています。だから当社の職員は「好き」「使命感」を大切にして働いている人が多いです。みんなにも「そんな働き方が あるんだ」と、参考に知ってほしいな、と思います。

子どもたちの感想

【沼津信用金庫】

- ●銀行で働いている人は女性ばかりだと思っていたけれど、女性:男性=4:6ということが分かりました
- ぼくがお話の中で印象に残ったことは、誰でも平等に働くことができるということです。男女に関係なく働けたり、女性でも店長になれたりするところが銀行のよさなんだと感じました。

【アスルクラロスポーツクラブ】

- ●私も地域のボランティア活動に積極的に参加し、町に 少しでも貢献したいと感じました。
- ●何のために仕事をするかの理由は、僕たちの将来の参 考になりました。

【大志建設】

●特に印象に残ったことは、「性別関係なく活躍できる」 ことです。男性の力仕事というイメージが強くありま したが、性別関係なく活躍できるのはとても魅力的で した。